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INDICAÇÃO Nº 547 /2021 

 

 
Indico à Mesa, dentro das formalidades de praxe para que seja 

oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando seus préstimos, para determinar às 

Secretarias Responsáveis, a construção de uma rampa de acesso no final Coronel 

Amâncio Bueno onde existe uma escada que  liga  Avenida Laércio José Gothardo. 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 
Solicitamos ao Exmo Prefeito Municipal que por meio das secretarias 

responsáveis seja realizada uma rampa de acesso no final da Rua Coronel Amâncio 

Bueno que liga a Avenida Laércio José Gothardo, os  munícipes são obrigados por 

inúmeras vezes se deslocar por um outro trajeto mais extenso por não conseguirem  

utilizar as escadas sendo o único caminho que liga a passagem para demais avenidas 

e bairros.  

 Principalmente os cadeirantes e munícipes com carrinho de bebês 

que usam aquele caminho pra tomar ônibus e irem para outro bairro ou comércio, os 

mesmos necessitam fazer outro trajeto para conseguir  chegar ao seu destino. 

Havendo assim a necessidade da construção de uma rampa, caso 

não haja possibilidade dessa demanda, que haja estudo para a possibilidade da 

construção para facilitar o acesso dos munícipes com limitações. 

Gabinete do Vereador, 11 de novembro de 2021. 

VEREADOR WALTER LUÍS TOZZI DE CAMARGO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 16 de novembro corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 17 de novembro de 2021. 

 

 

VEREADOR AFONSO LOPES DA SILVA 

Presidente 

 


